



Guillermo González Camarena
1000, piso 5, Centro Ciudad Santa
Fe, C.P. 01210
México, D.F.
Tel. (55) 3688-3650

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

Publicarán 1ra. edición de Indicadores de Desempeño de Vehículos Comerciales; en breve la Licencia Federal Digital será una realidad

- **EL ANÁLISIS Y COMPARACIÓN DEL DESEMPEÑO DE LOS DISTRIBUIDORES PERMITIRÁ PROFESIONALIZARSE**
- **LA PRÓXIMA EDICIÓN DEL FORO AMDA VEHÍCULOS COMERCIALES COINCIDIRÁ CON LA EXPO TRANSPORTE 2022**
- **ADEMÁS DE LA LICENCIA FEDERAL DIGITAL, LA PLATAFORMA EN-LÍNEA PARA EMPLACAR UNIDADES NUEVAS ESTÁ RESOLVIENDO EL REZAGO**

MÉXICO, CDMX, A 11 DE MARZO DE 2021.- Para analizar y comparar la situación y retos de los distribuidores de vehículos comerciales en México, la firma de análisis del sector G20 dará a conocer la primera publicación de los Indicadores de Desempeño de Vehículos Comerciales en México, anunció Jorge Martínez Madero, presidente del Comité de Camiones en la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) durante la inauguración de los trabajos en-línea del Primer Foro AMDA Vehículos Comerciales.

Acompañado por Guillermo Prieto Treviño, presidente nacional de la AMDA, en el arranque del evento, el presidente del Comité de Camiones AMDA dijo que este estudio comparándose con los mismos indicadores en Estados Unidos les permitirá a los distribuidores mexicanos analizar estrategias de mejora y profesionalización del sector.

Al respecto, el también director general de Grupo Fultra invitó a todos los distribuidores de Vehículos Comerciales en México a aprovechar esta nueva dinámica del Comité que preside en AMDA para hacer propuestas constructivas y llevarlas a las distintas cámaras y organizaciones gremiales en que participan, esto con la finalidad de hacerlas realidad y que las grandes ideas no se queden en buenas intenciones.

Adelantó que la realización del segundo Foro AMDA de Vehículos Comerciales del próximo año coincidirá con las fechas de la Expo Transporte ANPACT 2022, por lo que se llevará a cabo como parte de las actividades de tal evento en Puebla.

Por otro lado, Salomón Elnecavé Korish, director general de Autotransporte Federal de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), en representación del Secretario Jorge Arganis Díaz Leal en su mensaje de apertura del evento, anunció que en breve estará disponible la versión digital de la Licencia Federal, la cual concederá simplificar trámites y evitar la asistencia del solicitante a las instalaciones.

“Una vez que el conductor cumpla con los requisitos iniciales como la capacitación de la licencia que pretenda obtener y el examen psicofísico, ya no sea necesario siquiera que acuda a las oficinas de autotransporte federal a tramitar su licencia que va a estar totalmente integrada en su dispositivo móvil y tendrá la posibilidad de imprimirla en PDF, pudiendo mostrarla y teniendo la misma validez que la física”, aseguró.

El funcionario puntualizó que esta opción ayudará a la dependencia a disminuir un gran gasto en la emisión de las licencias plásticas y reducir los tiempos de entrega a nivel nacional; además de auxiliar a la dependencia en la detección de licencias federales falsas, un fenómeno afortunadamente menor.

Sobre el emplacamiento federal de unidades nuevas, Elnecavé Korish reconoció un retraso en este tipo de trámites pero también destacó los esfuerzos de la dependencia para desarrollar una plataforma en-línea para realizar este trámite de acuerdo a la propuesta de la AMDA, la cual ha permitido reducir esta problemática y consolidar el diálogo entre el sector público y privado para encontrar soluciones conjuntas.

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a 2 mil distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).